
Планерка

Сегодня обсудим:

1. Семейство IG
2. Семейство бурых (да опять)
3. Актив модерации (в игре)
4. Инфа к вице
5. Мой план по реформе братства



Семейство IG

Инициативу на эту тему сделал Flokki, так что в основном 
говорить будет он.
 
IG – Это альянс, т.е клубы просто собраны вместе и не хелпуют 
друг другу. Скоро они могут смениться на Семейство, скорее 
всего будут менять названия клубов и сделают большую 
реформу.

Наш авторитет там не идеальный, тк мы особо не участвовали в 
жизни альянса. Передаю слово Flokki.



Семейство бурых
У бурых сейчас на данный момент три клуба, их нынешний глава (Blood) 
который воскресил Бурый, начал клянчить денежную поддержку.

Случился еще один бунд размером с фанг, в итоге клуб бурый медведь 
кикнули.

Сейчас у них новый клуб. Скорее всего бурый опять распадется, т.к у 
них на данный момент очень много врагов из-за их токсичности и 
эгоистической модерации.



Инфа к вице
По управлению клубом

Если в клубе 97/100, то понижайте вход до 23к и ставьте открытый клуб.

Если 95/100,то делайте 22к вход, если меньше 90/100 делайте вход 0.

Если в клубе 100/100, делайте вход по +-23к, а также обязательно по 
приглашениям!

Еще БОЛЬШАЯ просьба, НЕ ставьте регион 
Россия, так как нам еще рано выходить в этот 
топ. Flokki или Я сами обьявим вам о переходе в 
другой РГ.



Радикальные планы на Whistleys RAGE

Если учитывать статистику Whistleys, то у нас не часто бывают 
критические недоборы (Меньше 90/100), что можно использовать в 
развитие Рейджа. 
Нам нужно иметь хотя бы ДВЕ постоянные акд, а если посмотреть на 
нынешний темп развития, то до буста Рейджа нам добраться только в 
конце осени, что не практично. 
Предлагаю начиная до 95/100 кидать по одному-двух людей в Рейдж. 
Для Основы ничего не убудет, тк недоборы будут всегда и их не надо 
бояться, а надо просто на них сыграть. У нас уже будут две крупные 
хелпующие акд. 
В случае кика основы у нас уже будет Рейдж, что сыграет не малую 
роль в востановлении.

Имея две раскормленные акд, мы сможем быстрее продвигаться по 
топу Украины.



Актив модерации (в игре)

В последнее время в клубе стало меньше актива от вице.
Хотелось бы предупредить, что за неактив без весомой причины вы 
будете понижены до ветеранов до выяснения обстоятельств или вашего 
возобновления актива. (чтобы сообщить о своем неактиве пишите мне, я 
сообщу это Flokki, чтобы он на вас не агрился)

Еще хотелось бы, чтобы некоторые вице отправились в Rage, дабы 
создать там небольшой актив для новичков, которые будут туда входить. 
Вам это будет только в плюс, ибо новички не знают, что такое пуш кубков 
и у них нет цели в игре. Это поспособствует развитию мини-игр.
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